
Frau Leitterstorf äußerte sich positiv über die Reinigung des Stadt-und Rügerparks in 
Niederpleis nach festlichen Veranstaltungen wie z.B. Karneval oder Silvester. Aber sie 
bemängelte die dort installierten kaputten Holzbänke, auf die sie bereits in der 
Vergangenheit aufmerksam gemacht hatte. Von der Verwaltung sei sie auf die Planung 
eines Konzeptes vertröstet worden. Vielleicht sei des dennoch möglich, die kaputten 
Holzplatten vom Bauhof durch neue zu ersetzen. Sie regte überdies an, die 
Schreinerklasse vom Berufskolleg in Hennef anzusprechen, sich dieser Sache 
anzunehmen. 
 
Herr Piéla verwies humorvoll auf die Möglichkeit der Umsetzung von blauen Bänken aus 
dem Grünen C .Herr Gleß konterte gleichfalls humorvoll, dass es dann neue sein 
müssten, die im Grünen C würden bleiben. Herr Piéla hakte nach und erinnerte an den 
von Herrn Gleß gemachten Vorschlag, dass bei Bedarf eine Umsetzungsmöglichkeit 
gegeben sei. Herr Gleß nahm die Anfrage zur Kenntnis mit die Zusage hier die 
Möglichkeiten ausloten. 
 
 


